
Avant le déjeuner, Cornelia Hugo parla de
l’après-certification. M. Schneider, juriste,
présenta pour sa part deux décisions de
tribunaux allemands. Ce dernier sujet
déclencha une discussion animée entre les
participants, qui se poursuivit d’ailleurs à
table.

Enfin, nous avons assisté à l’atelier de
Sigrid Krüger consacré aux instructions de
retraitement fournies par les fabricants.
Une session de « remue-méninges» a per-
mis de dégager les souhaits et attentes
des participants ; ces suggestions
devraient être intégrées dans un nouveau
document du Groupe de travail Qualité.
Nous sommes impatientes de découvrir le
résultat.

Nous avons quitté Potsdam au terme de
deux journées fort intéressantes et instruc-
tives, dont nous garderons de nombreuses
impressions. Nous avons par ailleurs eu l’oc-
casion de rencontrer beaucoup de per-
sonnes et d’étoffer ainsi notre réseau de
contacts.

Nous nous réjouissons d’ores et déjà du pro-
chain congrès de la DGSV et serions évidem-
ment ravies d’y rencontrer de nombreux col-
lègues de la SSSH.

Vous trouverez la synthèse de tous les expo-
sés présentés lors du congrès dans le cahier
spécial «Zentralsterilisation Suppl. 1».
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Esther Michaud, Présidente de la Section
alémanique de la SSSH, et Gabriela Egeli,
membre du Comité, ont participé début
octobre au 10e congrès de la DGSV à Pots-
dam. Voici leur compte rendu.

Le Congrès 2006 de la DGSV (Société alle-
mande de stérilisation hospitalière) célé-
brait son 10e anniversaire. Dans son allocu-
tion de bienvenue déjà, Ilse Voigt s’est
largement inspirée du thème du congrès, Le
retraitement des dispositifs médicaux:
aujourd’hui et demain.

Des personnalités issues des milieux poli-
tique, industriel et utilisateurs ont ensuite
félicité la DGSV à l’occasion de son anniver-
saire.
Ainsi, le Dr Mielke de l’Institut Robert Koch
déclara que le système immunitaire de la
DGSV était désormais pleinement développé
et que la société entrait dans la puberté. Le
Dr Heeg quant à lui expliqua que les stérili-
sations centrales avaient enfin réussi à
trouver leur place dans les établissements
hospitaliers.

Martin Michels, aidé par Ilse Voigt, présenta
de manière impressionnante les aspects his-
toriques de la stérilisation. L’auteur ne pou-
vant, pour des raisons personnelles, être
lui-même présent, la présentation fut don-
née par un collègue.

Anke Carter et Toni Zanette se sont ensuite
tournés vers l’avenir.
Dans le premier bloc d’exposés, trois inter-
venants ont pris la parole, représentant

divers offices de surveillance chargés de
procéder à des contrôles dans les stérilisa-
tions centrales. Ils présentèrent les pro-
blèmes qu’ils rencontrent au quotidien
ainsi que le déroulement d’un audit effec-
tué par les autorités. Ces exposés, très
vivants et illustrés par de nombreuses
images, déclenchèrent chez les partici-
pants des sentiments allant de l’incrédulité
à l’amusement.

Après le déjeuner-buffet, nous avons
assisté au colloque sur le Guide de valida-
tion des laveurs-désinfecteurs. Cette mani-
festation, captivante, avait pour objectif
d’optimiser le Guide. Les échanges entre
les membres de l’association normative,
les utilisateurs et les représentants de l’in-
dustrie ont permis de mettre en évidence
un certain nombre de points faibles, aux-
quels on est actuellement en train de
remédier.

Une somptueuse fête d’anniversaire avait
été organisée le soir au Seminaris SeeHotel
à Potsdam. Après avoir remarquablement
bien dîné, musique et danse ont entraîné
les participants jusqu’aux petites heures du
matin.

Le deuxième matin était consacré aux
thèmes «Evaluation des processus de stéri-
lisation à basse température», «Le retraite-
ment, point de vue d’un prestataire
externe» et «Nouveautés liées à la norme
d’emballage ISO EN 11607». Ces trois expo-
sés, intéressants, ont permis de présenter
des aspects en partie nouveaux.
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